

奄美市立宇宿小学校 学校便り

宇宿っ子





公開研究会へのご協力ありがとうございました。

校長岩下博成

「子どもたちが生き生きと活動しており、とても楽しい授業を見せていただきました。」 「自然に英語の出てくる環境になっているのが素晴らしく、このような授業をしてみたい と思いました。」「今日、学んだことをすぐに学校で生かしたい!という気持ちが強くなり ました。」

10月31日, 県総合教育センター研究提携校として外国語活動の研究公開を行いました。

これは、そのときに参加された先生方の感想です。感想の中には、「生き生きと学習に取り組む子ども たちの姿が素晴らしい。」というものが多く、我々教員にとっては、何よりもう れしい褒め言葉でした。やはり、子どもたちの姿として褒められるのはうれしい ものです。公開には、70名以上の先生方の参加で、保護者や地域の方を合わせる と 100 名を超える方々に来ていただき、盛会に終えることができました。ご協力 いただきました保護者の皆様、参観していただきました地域の皆様、ありがとう ございました。



今回の授業は、5・6年生の外国語活動で、「外国の人に笠利町の魅力を紹介しよう」をテーマに、 英語での紹介の仕方についてゲーム等を通して学習するものでした。これから子どもたちは、外国の方 と接する機会が多くなってきます。そこで、国際感覚を身に付けたり、外国語を使ったコミュニケーシ ョンの力を付けたりするために、小学校でも学年の発達段階に応じて学習が始まっているのです。1・ 2年生でもあいさつや自己紹介など、簡単な英語を使ってコミュニケーションを図れるよう少しずつ慣 れ親しみながら学習を積み上げています。

最後に、参加された先生方からの PTA に関する感想を紹介いたします。これらの感想を見ても PTA の 協力なくして公開研究会の成功はあり得ないことが分かります。保護者の皆様のご協力に改めて感謝申 し上げます。ありがとうございました。

- ・ 湯茶の準備や駐車場、校内での案内など学校全体の温かさ、
- 一体感を感じました。ありがとうございました。
- ・ 手作りのお菓子に感激しました。初めてでした。作っていた だいた方々、本当にありがとうございました。
- ・ 机の上のお花がとても可愛くて心が癒やされました。ご丁寧 な接待に感謝いたします。



「大きいお芋がたくさん採れました!」

1学期に植えた芋が収穫の時期を迎え、11月6日に全校で芋掘りを行いまし た。芋の葉よりも雑草が多く、どれくらい採れるか心配していましたが、子ども たちの手では掘りきれないくらいのたくさんのお芋が収穫できました。苗の提供 から育て方のアドバイスまでしていただいた惠さんに感謝いたします。ちなみに, 「作物も花も育て方は、子育てと一緒です。手をかけないとしっかりとは育ちま

せん。」と言われた惠さんの言葉が心に残りました。肝に銘じたいと思います。



複式 6 校集合学習

10月11日(木)に、宇宿・節田・緑が丘・手花部・ 屋仁・佐仁の6つの小学校で集合学習を行いました。会 場は、低学年が佐仁小、中学年が節田小、高学年が宇宿 小でした。

子どもたちは、いつもと違う先生や仲間と学習した り、昼休みにたくさんの仲間と楽しく遊んだりしまし た。今年も、子どもたちにとって、心に残る思い出にな ったことでしょう。





低学年(佐仁小)





高学年 (宇宿小)

11月・12月の行事予定

〈11月〉

10日(十) 土曜授業(読書祭りの練習)

家庭教育学級(11:30~14:00)

11日(日) 奄美市民体育祭

14日(水) 市小・中学校音楽発表会

16日(金) 第2回市青少年育成笠利地域会議

17日(十) 青少年育成の日

等利地区スポーツ少年団体力テスト及び交歡大会

19日(日) 家庭の日・市民清掃の日

2 1 日 (水) 読書祭り

2 3 日 (金) **●** 勤労感謝の日 子どもといっしょに読書の日

25日(日) 第57回答利町内一周駅伝競走大会

〈12 月〉

1日(土) 奄美群島復帰記念月間(~31日)

3日(月) 人権週間(~10日)

5日(水) 人権教室, 学校評議員会

6日(木) 学級PTA, 親子読書会(クリスマス)

8日(土) 土曜授業 低・中…宇宿っ子フェスティバル 高……家庭科調理実習

9日(日) 第27回奄美市笠利まちおこしフェスティバル

11日(火) 第4回家庭教育学級(人権教育)19:00~

15日(十) 青少年育成の日

16日(日) 家庭の日, 市民総ぐるみ清掃活動

2 1 日 (金) 終業式

23日(日) 天皇誕生日,子どもといっしょに読書の日

25日(火) 第65回日本復帰記念の集い

入賞おめでとう!

○ 第113回招魂祭相撲大会

1年の部 第2位 西田 清照 2年の部 第1位 山下 凌汰 5年の部 第3位 西田 光透波 6年の部 第3位 川原 蓮成 団体の部 第3位 宇宿小チーム

○ 市小学校陸上記録会

5年男子 100m 第1位 西田 光透波 5年男子 1000m 第1位 西田 6年女子 800m 第2位 豊田 安梨 5年女子 走り幅跳び 第1位 西 6年男子 走り高跳び 第1位 川原 蓮成 女子400mリレー 第3位 宇宿小チーム

県民週間(給食試食会)

11月7日 (水). 地域が育む「かごしまの教育」県 民週間の取組として,毎年恒例の給食試食会が行われ ました。この給食試食会は、子どもとその保護者が給 食を共にすることを通して,「食」に対する理解や親 子の絆を深めることが目的です。

実際の会の運営では、保健・給食委員会の子どもた ちが中心となり、給食に関する楽しいクイズを出すな ど、会場を盛り上げてくれました。





読書の秋(教頭の独り言)

みなさんもご存じのように、読書には様々な効果(よ さ)があり、確かに私たちの生活を豊かにしてくれます。 だから、「子どもたちに読書を好きになってほしい。」そ う思っている方も多いのではないでしょうか。

ここでみなさんに、「こうすれば子どもは読書好きにな りますよ!」と子どもをたちまち読書好きにする魔法で も紹介できればよいのですが…。まだまだ力不足な私で すが、**子どもが本に触れる機会を増やす**ことだけはでき たような気がします。そのこつは、読書環境を整えるこ とだと思います。読書環境とは、①季節や発達に合った 本を用意(購入せず、図書館等で定期的に借りてもよい) する。②本に触れたらすかさず**ほめる**。③子どもの読ん だ本の話をする。④自分の好きな本の紹介をする。など、 みなさんがすでに実践されていることかもしれません。

読書に最適な今の季節に、ぜひ、1つでも試してみて ください。そして、秋の夜長を家族で楽しみましょう。